

Kita und Lebenshilfe feiern Kooperation

Ottenhöfen-Furschenbach (red). Der Kindergarten Furschenbach und die Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern können in diesem Sommer auf zehn Jahre Kooperation zurückblicken. Am Samstag, 30. März, wird aus diesem Anlass von 14 bis 17 Uhr zu einem Tag der offenen Tür in den Kindergarten St. Franziskus eingeladen. Nach dem offiziellen Programm gibt es ab 14.30 Uhr viele verschiedene Angebote: Luftballon-Tiere, Kreativangebote, Power-Point, Bücherflohmarkt, der Verkauf von Kreativ- und Werkarbeiten zum Frühling und ein Kuchenbuffet.